
Welche ATI Grafikkarte mit möglichst wenig
Stromverbauch
Beitrag von „Gelöscht“ vom 11. Oktober 2011, 12:42

Sag ich doch, auch wenn Strom immer teuerer wird,
aber auf Stromverbrauch zu achten, lohnt sich nur, wenn man ohnehin was neues kauft.
Ansonsten ist die Neuproduktion von Mainboard und Prozesoren für 5% weniger Stromverauch,
auch nicht GreenIT.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/1089-welche-ati-grafikkarte-mit-m%C3%B6glichst-wenig-
stromverbauch/?postID=6835#post6835
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